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①村長は村政運営について前村長の路線を引き継ぐということだが、以下の政策・施策について現村長として目指すべき姿を踏ま

　えた具体的な取り組みを聞く。

　・重点施策に掲げている「子育て支援」「農業振興」「高齢者の生きがいづくり」「教育施設集約化」

　・県をあげて取り組んでいる「人口減少対策」

②来春ごろには芸西村と高知市が直結する道路網が整備されるが、移住者の増加等が期待される「ベッドタウンとしての芸西村」

　についての考えを聞く。

　人口減少対策を支援するため県が今年度に創設した総合交付金の連携加算型への申請について聞く。

　どのような事業計画を申請したのか、または申請予定であればどのような事業計画を申請するのか。

　本村には動物病院がないために近隣市町村の動物病院へ不妊去勢手術につれていっている。

　先頃、猫のＴＮＲ出張手術の内容を新聞報道で知った。手術料金が動物病院で施術するより安く設定されている。

　本村でも野良猫に困っている声をきく。野良猫対策として出張手術も視野に入れるべきではないか。

　イベントの準備期間の職員の負担をどう考えているのか

　イベント当日の職員の配置は適切か

　竹灯りの宵以外のイベントも含め現状のまま続けていくのか

〇能登半島地震において、停電が長期化したために多くの自治体において、防災行政無線が一時的に使えなくなっていた実態があ

ったようだ。現在の防災行政無線や屋外スピーカーの電源は何を使い、停電時はどうする事になっているのか。

〇珠洲市では津波のために破損したスピーカーもあったようだが、津波想定区域内の津波対策はどうなっているか。

〇災害時に情報が入ってこないと住民の不安は増すばかりだ。特に、南海トラフ大地震が起こった場合は、停電が長期化する事が

考えられ、余震が起こる度に不安になる。対策として、専門家はソーラーパネルからの電源確保を推奨しているが、村としても最

善の対策を考えているのかを聞きたい。
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